



Rotary
Club of Inuyama



■会長：稲垣 圭次
■幹事：小川 誠
■公共関係向上副委員長：大原 隆一

事務所／〒484-0061 犬山市大字前原字橋爪山1-4 犬山カンツリー倶楽部内
電話／0568-61-5219 F A X／0568-61-5523
U R L／http://www.inuyama-rc.org/ e-mail／info@inuyama-rc.org
例会会場／〒484-0061 犬山市大字前原字橋爪山1-4 犬山カンツリー倶楽部
電話／0568-61.2281 毎週火曜日／12：30～13：30

第2934回 例会 (R5. 10. 24 火 晴れ※)

於：犬山市民交流センター フロイデ (301会議室)

点 鐘 稲垣 圭次会長

R . S 手に手つないで 四つのテスト

ビジター ☆米山奨学生 グエン テイ フェン・チャンさん

幹事報告 小川 誠幹事

下記クラブは法定休日又は定款による休会又はクラブ都合により (メーキャップ受付なし) です

クラブ名	例会日 (曜)	クラブ名	例会日 (曜)
犬 山	10月31日(火)	江 南	11月2日(木)
岩 倉	10月31日(火)	春 日 井	11月3日(金)
瀬 戸	11月1日(水)	尾 張 旭	11月3日(金)
小 牧	11月1日(水)		

下記クラブは例会変更です

クラブ名	例会日 (曜)	場所 (変更理由)
瀬 戸 北	10月31日(火) →10月28日(土)	(創立記念夜間例会)
瀬 戸 北	11月7日(火) →11月4日(土)	(新地区補助金事業「河原でアート」)
名古屋大須	11月9日(木) →11月12日(日)	(2023-24年度地区大会)

☆10/22(日)河川一斉清掃「川と海のクリーン大作戦」参加お礼

☆出前授業「働くとは」「『未来問活』みんなはどう生きるか」

日時；11月2日(木) 集合 13：45/授業 14：20～

場所；犬山市立城東中学校

講師；松平会長エレクト

*ご都合がつく方はご参加ください

☆11月からネクタイ着用にてお願いします

☆地区大会2日目 交通&懇親会のご案内

日時；11月12日(日)

場所；名古屋国際会議場

*対象者に本日ご案内配布 詳細はご案内をご参照 懇親会のご出欠は11/7(火)までをお願いします

出席報告 (兒玉 寿委員長)

出席率 86.05%

会員 50名 出席 37名 欠席 13名

欠席者 岩沢修之君 中村大輔君 丹羽敬昇君

澤田禅君 下平征司君 谷定貴之君

前例会の修正(10/17分)

大原隆一君(10/20eCLUBONE)松平實胤君(9/20 犬山市表敬訪問)鈴木敏之君(9/20 犬山市表敬訪問)谷定貴之君(9/14 出前授業)

以上 80.00%を 88.89%に修正

ニコボックス (兒玉 寿委員長)

稲垣圭次君 米山奨学生グエン テイ フェン・チャンさんの卓話、楽しみにしております。よろしくお願ひします。

(同文にて) 福富孝弘君 小川誠君 大島匡博君

小川征一君 在籍 42年を喜んで!

安達寛益君 米山奨学生グエン テイ フェン・チャンさんの卓話を楽しみにしています!

(同文にて) 藤井友喜君 原正男君 保浦博志君

井川光雄君 伊藤正久君 岩間信夫君

加藤浩一君 兒玉寿君 近藤俊也君

真野健二君 松平實胤君 松井隆幸君

松山基邦君 野村憲治君 小川宏嗣君

小川征一君 大原隆一君 岡田雅隆君

奥村正幸君 千田光範君 朱宮新治君

鈴木一成君 鈴木敏之君 高橋秀治君

田中進一郎君 梅田佳和君 山根雄司君

安田一生君 吉田洋君

祝 福 (宇佐美芳樹委員長)

おめでとうございます!!

会員誕生日 安達 寛益君 10月30日

会員誕生日 牧野 武彦君 11月1日

会員誕生日 住野 龍之介君 11月3日

在籍42年 小川 征一君 10月27日

在籍42年 日比野 良太郎君 10月27日

御夫人誕生日

福富孝弘君夫人 真優美様 11月5日(結婚記念日 11/18)

結婚記念日

松平實胤君夫人 美枝子様 10月27日(御夫人誕生日 12/1)



☆☆ 在籍

おめでとうございます!☆☆



☆☆ お誕生日

おめでとうございます!☆☆

まずダラットの魅力を話したいと思います。ダラットと魅力といえば春・夏・秋・冬の四季が一日に重なる気候は他に類を見ない特徴で、訪れる人々の感動を生み出します。自然美もとても豊かで雄大で、訪れる人の心を感動させます。ダラットの料理は非常に豊富で、缶ワイン、鶏肉のラムライス、高原の名物料理が数多くあります。ベトナム人カップルの新婚旅行先として人気があるところです。その上一年中温暖な気候、千本の花の街、霧の街、花祭りの街、桜の街など、観光客を魅了する街です。

次にダラットの観光地を紹介したいと思います。まずダタンラ滝は冷涼な気候と雄大でありながら詩的な自然景観を備えたダラットの美しい高原にある有名なダタンラの滝には、フランス植民地時代の古典的な建築物が数多く残されており、その独特の美しさはさらに多くの観光客を魅了します。次の写真はダラットマーケットです。国内外の観光客にとってダラットの魅力的な観光地です。観光客は愛する人へのお土産や高原の特産品を自由に選ぶことができます。何よりも、市場の浮き沈みと、より広々としたモダンな新しい外観への変化を目撃してください。恋人谷にも観光客にとっても人気があります。美しい景色と新鮮な自然に恵まれたラブバレーは、ダラットを訪れる多くのカップルのデートスポットです。それだけでなく、家族旅行にも非常にリーズナブルな目的地です。

次にダラットの有名な食べ物を紹介します。

つけるパンミーは味はとても控えめで、ミートボールはとても大きくて丸く、スープは骨スープのおかげで自然な甘味と香りがあり、いつまでも食べていたくなります。

ライスニューは観光客にとっても人気があります。土鍋で炊くご飯なので、お米粒がよりしなやかで香り高く柔らかく、そして何よりお米の保温性が長持ちします。現代では、世の中がどんどん近代化しているため、電気炊飯器でしかご飯を食べることができない人がほとんどです。これは、ベトナム料理の典型的な文化的特徴とエッセンスを伝える千年前の料理でもあります。

最後はフォーです。伝統的なベトナム料理で、多くの国際的な友人に知られています。これは我が国の料理の代表的な料理と考えられています。そして最大の違いは「石井フォー」。ダラットのフォーは石のボウルで食べることが多く、フォーのボウルを最後まで一口食べるまで美味しくて熱々の風味が保たれます。フォーの具材は別に提供され、どこで食べても、スープに浸した肉や野菜をそこに落とします。沸騰したお湯でお肉や野菜をじっくり煮込みます。

ダラットの特産といえばワインです。ベトナムのぶどうと少量の天然ダラットベリーなどの原料で自然発酵され、美しいルビーレッドの色、フルーティーな香り、わずかに酸味がありながらも非常に強い味わいのワインが生まれます。

ドライフルーツもダラットで有名です。全て手作業で加工され、独特の旨みがあり、保存や持ち運びが容

易なため、多くの観光客に好まれ、お土産としても選ばれている名物料理です。果物は添加物を一切使用せずに洗浄、スライス、乾燥されているため、健康にとって非常に安全です。

学校における文化交流活動についてお話します。一つ目は、ベトナムと日本の日本語弁論大会です。スピーチの中で、日本に来たときの困難とそれをどう乗り越えたかについて話されました。結果、3位入賞となりました。大会後は人前で発表する際に自信が持てるようになり、日本語力も向上しました。

次私が着物を着て茶道に参加しているところです。私にとって、これは日本の伝統的な着物を着ることのできる有意義な活動です。さらに、お茶の作り方も学びました。また茶道はただお茶を飲むだけでなく、おもてなしの心や、茶道具の美、伝統的な作法など、たくさんの日本的要素が詰まっているということも学びました。

今年の七月に学校の文化交流イベントの企画に参加しました。おなじみのベトナム料理であるバイントロイを自分で作り、学校の友達とシェアしました。ほとんどの人が美味しいと言ってくれます。とてもうれしかったので、ベトナム料理をたくさん持って皆さんに楽しんでもらいたいと思いました。

先月に愛知県主催の国際行事に日越通訳ボランティアとして参加しました。愛知県主催「ベトナム社会主義共和国・ホーチミン市代表団歓迎レセプション」が開催されました。これは、ベトナム・ホーチミン市の行政機関のトップであるファン・ヴァン・マイ人民委員会委員長および代表団による愛知県訪問に際して、愛知県の主催により開催されたものです。私にとっては、日越通訳という貴重な経験をすることができ、これまでの学びを活かすことができるとも嬉しかった、この機会に色々な人と出会うことができたよかったです。

最後に学園祭に模擬店をリーダーとしてベトナムの豚焼を出しました。ゼミの皆さんの団結のおかげで、2日間で38kgの豚肉を売り、1,900万の収益を上げました。私にとって、これは人々とのつながりをさらに深める貴重な経験です。

米山奨学金を受ける学生として、積極的に知識を磨き、ベトナムと日本のコミュニケーション能力の向上や文化交流に積極的に参加していきます。





= お 礼 贈 呈 =



ご 報 告

○河川一斉清掃 川と海のクリーン大作戦

10月22日(日)河川一斉清掃 川と海のクリーン大作戦が開催されました。木曾川犬山緑地周辺にて稲垣会長始め7名で参加いたしました。



ご参加いただいた皆さん、ありがとうございました

○成田山開創 70 周年記念大祭

11月3日(金・祝)成田山信徒会館において成田山開創70周年記念大祭が行われ、福富副会長、小川幹事が出席いたしました。